

ALCOOLISME DANS LE COUPLE

Par [Farandole](#) Posté le 23/02/2021 à 07h28

Avec le temps j ' ai réussi à gérer l ' alcool .Je bois pendant quelques jours ensuite je suis abstinente pendant 2 mois .
Je me sens libérée. Je connais des gens qui boivent du vin en mangeant .Perso je suis contre car ces personnes sont souvent tentés d ' aller au tonneau si des amis frappent à la porte .
Mon ami a réussi à ne pas boire 4 semaines.
Il dit qu' il avait cette volonté avant. Sauf que c ' est la première fois .
Je suis déçue qu' il ne reconnaisse pas mon rôle dans son sevrage .
Alors je prend mes distances .